



# ふれあい新聞

2021年 No.57

# 12月号

## 新しい仲間がふえました！！



11月3日にう頭のシバヤギが産まれました！！  
 うめ母さんのお、(お)いを食んでう頭ともすくすく成長中です  
 天気の良い日の午後には、展示場でのびのび遊んでいる姿が見られるかも...!!  
 ブログやSNSなどでモ子ヤギたちの成長の記念録を投稿しています😊  
 ふれあいテラスではまた先ですが、あたたかく見守ってください。



ゆい

あきと

らん

## ありがとう。忘れないよ



10月28日にアカカンガルーのアッコ(♂)がなくなりました。  
 死因は胃捻転によるものでした。  
 活動的で、とても慎重な性格。  
 他の個体が日陰で寝ている時を、元気に走ってまわることが印象的でした。  
 チャンコ(♂)と仲が良く、寝室内で隣に並んで座っている様子が度々見られました。



11月9日にアカカンガルーのフッキー(♂)がなくなりました。  
 死因は多臓器不全によるものでした。  
 体が一番大きくて穏やかな性格。  
 日中はよく木の陰になり、日向ぼっこをしていることが多かったです。

アッコ

くっきー

今までたくさんのご来園者様に可愛がっていただき、ありがとうございました。  
 アッコ、フッキー、ありがとう。

詳しい内容はブログに記載しておりますので、ホームページよりご覧下さい。

## ☆・のちを感じよう☆・のちンパンジーの秋祭り



ふれあい広場に2、11月23日に開催した『のちを感じよう』このイベントでは、モリモリヤギたちとふれあい、自分たち人間も含めた11月蔵の音を耳鳴り比べてもらいました。



11月20日から4日間、チンパンジー舎の展示場は秋仕様に変わりました。紅葉したカエデやヌスギの枝を入れ、中にはたくさんのお落ち葉。

動物たちのあたたかさや、生きていく「音」を正確に聞き、大きさを判別し、私たちと同じように一生懸命生きていく、という姿を感じてもらえたと思います😊  
 これから、動物とふれあう日々などにこの話を思い出して頂けたら幸いです。

使うエサも栗やササヤ、柿などの秋の味覚盛りだくさん♪  
 マルマシは落ち葉の中からお栗を探したり、ノミは大きなヌスギを相いじりベッドを作ったり...  
 くまは1つものごっこ、落ち葉を怪しげに選り分けて歩いたり。  
 味覚や匂い、音...。色んな秋を感じてくれたかな？